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14 DE SETEMBRO DE 2023 

 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte três, às dez horas e trinta minutos, 

com aporte da Plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação 

Escolar do ES - CAE-ES, tendo como pontos de pauta: 1) Informes Gerais; 2) Verificação da 

publicação do REGINCAE; 3) Formação de Comissão das Diligências às Unidades 

Escolares-DUEs e, 4) Cronograma de visitas e DUEs. Participaram os membros dos 

seguintes segmentos: Secretaria Estadual da Educação (SEDU) - Titular: Maria Meneguelli 

Tannure;  Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular e 

Presidente do CAE: Júlio César A. dos Santos; Suplente: Rute Cristina de Queiroz Costa. 

Mesmo com a falta de quórum, o Presidente Júlio César deu as boas-vindas e disse que iria 

realizar alguns informes: 1- Informes: O Presidente do CAE-ES comunicou que participou de 

uma Conferência de Nutricionistas e um dos temas que foi discutido é a utilização de 

Alimentação Orgânica, nas escolas; sobretudo, nas Regiões Norte e Nordeste do país. Informou, 

também que haverá entre os dias 25 à 27 de outubro, no auditório do IFES, de Piúma, o XVIII 

Encontro Estadual da UNCME-ES e que será encaminhado Convite ao CAE-ES e ao CACS 

FUNDEB-ES. A conselheira Rute Cristina informou que no mesmo período do Encontro 

Estadual da UNCME-ES, ocorrerá o Encontro Estadual do CONSEA e que ela deverá 

participar do evento. Foi deliberado pelos conselheiros, realizar uma visita técnica à Escola 

Estadual Maura Abaurre e Escola Estadual Catarina Chequer, ambas localizadas em Vila Velha, 

no dia 20 de setembro, no período matutino; e, no período  vespertino, na Escola Estadual 

Nossa Senhora Aparecida, em Cariacica. O Presidente Júlio César disse que enviará Ofícios 

cobrando a confecção de crachás e a publicação do Regimento Interno, já aprovado por este 

Conselho. Também, enviará um Ofício à UNDIME, questionando o interesse em continuar com 

representantes neste colegiado. O Presidente Júlio César indicou que a data da próxima 

Reunião será definida após pesquisa para que se obtenha quórum, com um maior número de 

participantes. E, nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião às 11h20min. (onze horas 

e vinte minutos). Esta Ata será lavrada por mim, Dulcimara Comerio,  e assinada 

eletronicamente por todos os conselheiros participantes. 
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ASSINATURAS (3)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

MARIA MENEGUELLI TANNURE
FISCAL TITULAR (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 04/10/2023 15:48:39 -03:00

RUTE CRISTINA DE QUEIROZ COSTA
FISCAL SUPLENTE (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 06/10/2023 10:12:25 -03:00

JULIO CESAR ALVES DOS SANTOS
PROFESSOR B

SRECARAP - SEDU - GOVES
assinado em 06/10/2023 11:27:54 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 09/10/2023 08:25:08 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (SECRETARIO ESCOLAR 01.2.14 - GPO - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2023-DH9V3Q
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